

Effizienzcoaching Stareczek

Römerstr. 18
71116 Rohrau

09.11.2016

1/1

Sehr geehrter Herr Stareczek,

Anfang September fand unser Effizienztraining statt und die ersten Veränderungen sind spürbar.

Die da wären:

- Höhere Klarheit der Zuständigkeiten und optimierte Übergabepunkte der Aufgaben.
- Der alte Ablagerückstau ist bezwungen und der Bildung eines neuen bisher wirkungsvoll Vorschub geleistet.
- Die lange dümpelnden halberledigten Arbeiten sind fast alle inzwischen fertiggestellt und befreien Kopf und Aufgabenlisten, was uns ein effizienteres Arbeiten ermöglicht.
- Die Aufgaben werden strukturierter angegangen, das Ordnungssystem auf dem Schreibtisch ist hierbei hilfreich und eine merkliche Unterstützung. Auch wenn die Arbeitsflut hin und wieder Chaos auf dem Schreibtisch verursacht– es ist inzwischen schneller wieder geordnet und der Überblick bleibt.

Alles in allem wird eine Zeitersparnis in den Abläufen spürbar und vor allem kann die aufzuwendende Zeit besser in den Tagesablauf eingeplant und Unvorhersehbares besser bewältigt werden; die Reibungsverluste sind geringer. Dies führt zu einer Steigerung der Effizienz, all dies kommt unseren Aufträgen nicht nur zeitlich sondern auch qualitativ zugute und schafft letztendlich Raum für wirtschaftlicheres Arbeiten.

Freundliche Grüße



i.A. Yvonne Kaiser